

平成27年 2月17日
西日本高速道路サービス・ホールディングス株式会社

報道関係 各位

君田折り紙博物館への折り鶴干支飾りの寄贈について

～ サービスエリアと地域が交流する活動を目指して ～

西日本高速道路サービス・ホールディングス(株)中四国支社(広島市中区、中四国支社長:前川澄男)は、中国自動車道 安佐サービスエリア(SA)でお客さまにご協力頂き作成した折り鶴3000羽を使った「未年」の干支飾りを君田折り紙博物館に寄贈いたします。

君田折り紙博物館は、広島県三次市の廃校となった小学校の校舎を改装した体験型施設「こぶしの森体験の館」の中にあり、バラエティ溢れる折り紙作品約150点が展示され地域の方々の憩いの場となっています。

安佐 SA の折り鶴干支飾りは、今回の寄贈で通算9作品となり、SA でお客さまを楽しませた歴年の折り鶴干支飾りは同博物館で来場される方々を楽しませています。

西日本高速道路サービス・ホールディングス(株)は高速道路のSAがお客さまと地域がふれあう場となれるよう、今後も努力してまいります。

寄贈日等について

1. 日 時 平成28年 2月24日(水) 午後1時30分から
2. 場 所 君田折り紙博物館 《広島県三次市君田町櫃田300-4 こぶしの森体験館 内》
3. 寄贈先 君田折り紙博物館 館長 赤木 賢治
4. 寄贈者 西日本高速道路サービス・ホールディングス(株) 中四国支社 総務部長 松尾 繁
西日本高速道路ロジスティクス(株) 広島営業所次長 中間 常仁



以前の寄贈



今回寄贈する「未」の干支飾り